

Multitud aclama al presidente de El Líbano



Beirut, 3 nov (RHC) En Baabda, un suburbio del sureste capitalino, donde radica el Palacio Presidencial, una multitud se congregó para vitorear al jefe de Estado con los colores del partido Corriente Patriótica Libre (CPL), fundado por Aoun.

Con el lema “Domingo de la Unidad”, los manifestantes expresan que el presidente libanés no es responsable de la corrupción imperante y creciente de los últimos 30 años.

“Hemos puesto en marcha una hoja de ruta para luchar contra la corrupción, restaurar la economía y establecer un estado civil”, recordó el mandatario en una transmisión generada desde el palacio.

“El general Aoun es un hombre reformista y sincero. No soborna ni roba y nos quedaremos con él pase lo que pase”, dijeron algunos de los asistentes.

Muchos manifestantes en Baabda aseguraron que compartían las demandas de reforma y lucha contra la corrupción y que el presidente era el único capaz de enfrentar ese desafío junto a sus aliados del movimiento Hizbulah.

Mientras, se conoció en un comunicado que el jefe de Estado inició contactos para resolver complicaciones ante la formación de otro gobierno, tras cumplirse una semana de la renuncia del primer ministro Saad Hariri.

La nota precisa que instalar un próximo Ejecutivo requiere un enfoque rápido, pero no apresurado, sobre todo en la elección de un jefe de Gobierno.

Desde el 17 de octubre último, el país registra protestas masivas que comenzaron a partir de un proyecto para cobrar llamadas de aplicaciones en Internet que, aunque derogado de inmediato, causó la ira de miles de libaneses.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/206578-multitud-aclama-al-presidente-de-el-libano>



Radio Habana Cuba